

Der Sowjetstaat ist jetzt keine einsame von kapitalistischen
 Inseln umringte Insel mehr. Wir schreiten vorwärts, gemeinsam
 mit dem großen chinesischen Volk, /den Millionenmassen
 der Länder der Volksdemokratie und der Deutschen Demokratischen
 Republik. Wir haben die Sympathie und die Unterstützung
 der gesamten fortschrittlichen Menschheit. Gemeinsam
 mit all diesen Kräften verteidigen wir die Sache des Friedens
 und der Freundschaft zwischen den Völkern!

«Der mächtige Vaterland erlebt eine gewaltige Entfaltung
 seiner Kräfte und schreitet neuen Erfolgen entgegen. Wir haben
 alle Voraussetzungen für den Aufbau der vollendeten kommunistischen
 Gesellschaft. Die natürlichen Reichtümer des Sowjetlandes
 sind unerschöpflich. Unser Staat hat seine Fähigkeit
 bewiesen, diese ungeheuren Reichtümer zum Wohle der
 Werktätigen zu nutzen. Das Sowjetvolk hat gezeigt, daß es
 fähig ist, die neue Gesellschaft aufzubauen, und zuversichtlich
 blickt es auf die Zukunft. (G. M. Malenkov im Rechenschaftsbericht
 des ZK der KPdSU (B) an den XIX. Parteitag)

